



Schweizerischer Schulsporttag 2025

Home > Aktuelles > Neuigkeiten

26. Mai 2025

In zwei Disziplinen haben sich Teams der OGW für den diesjährigen Schweizerischen Schulsporttag qualifiziert und durften sich am Freitag, 23. Mai, in Luzern mit Gleichaltrigen aus der ganzen Schweiz messen. Warum sich die Mixedmannschaft im Geräteturnen und die Girls im Unihockey die Teilnahme an den kantonalen Ausscheidungen verdient hatten, zeigten sie in der Innerschweiz auf eindruckliche Weise.



Delegation Kanton St.Gallen

Ganz bis an die Spitze reichte es den Unihockeygirls trotz unermüdlichem Kampfgeist nicht. Aber Stolz auf ihre Leistung können die Mädchen auf jeden Fall sein. Rang 5 unter 20 teilnehmenden Teams aus der ganzen Schweiz! Auch dies eine Wahnsinnsleistung die Respekt verdient. Herzliche Gratulation und danke für den Einsatz!



Unihockey-Girls

Die Geräteturner:innen konnten sich nach sehr starken Wettkampfleistungen am Schluss des Tages zuoberst auf das Podest stellen und die Goldmedaille umhängen lassen. Wow, was für eine Leistung, Schweizer Meister! Herzliche Gratulation den vier jungen Sportler:innen!



Siegerteam Geräteturnen